

# NOTICE D'UTILISATION TRACKER INTERACTIF



## BRANCHEMENT / MISE EN ROUTE / ARRÊT DU TRACKER INTERACTIF

1/ Brancher le câble USB sur le port USB de votre voiture et la partie coudée du câble USB sur le tracker

### IMPORTANT

La partie coudée du câble doit partir vers la gauche du tracker

2/ Fixer le tracker interactif sur l'arceau avec des colliers

2/ Mise en route du tracker : rester appuyer plus de 2 secondes sur le bouton On/Off

L'écran doit alors s'allumer sur le Mode Race (voir utilisation du Mode Race)

3/ Arrêt du tracker

- rester appuyé plus de 2 secondes sur le bouton On/Off
- une confirmation d'arrêt est demandé sur l'écran, cliquez et valider

### IMPORTANT

Le bouton de On/Off est celui situé sur le côté droit du tracker, celui du bas (plus petit par rapport au second au dessus)

## UTILISATION EN COURSE DU TRACKER MODE RACE

1/ Après avoir lancé son processus de démarrage, le tracker interactif doit arriver automatiquement sur le Mode Race. Il doit afficher l'heure et votre numéro de course.

### IMPORTANT

Si le tracker n'affiche pas votre numéro de course, appuyer sur l'écran du tracker, à l'endroit du numéro de course

2/ Bouton OK : Route barrée ou Route Dégagée

3/ Bouton SOS : Médical ou Incendie

Ces boutons déclenchent automatiquement un appel vers le PC Course

4/ La Chat Box peut vous indiquer des messages textes venant du PC Course (neutralisation, annulation ES etc...), et vous confirme que votre message d'alerte a bien été envoyé

### IMPORTANT

Si "Message Envoyé" n'apparaît pas dans la Chat Box après avoir déclenché une alerte OK ou SOS, le message ne sera pas reçu par le PC Course.

5/ Décrocher à un appel du PC Course

Le PC Course peut vous appeler si il n'a pas de nouvelle de votre part alors que vous êtes à l'arrêt dans une spéciale.

6/ Autorisation prise de contrôle à distance

En cas de problème avec le tracker interactif, nous pouvons prendre le contrôle à distance pour vous aider, mais vous devez accepter en validant sur l'écran (normes RGPD).



## Vous rencontrez un problème ?

- Contacter l'organisateur/relation concurrent ou l'équipe VDS RACING sur place



# INTERACTIV TRACKER USER GUIDE



## CONNECTING / STARTING / STOPPING THE INTERACTIVE TRACKER

1/ Connect the USB cable to the USB port of your car and the angled part of the USB cable to the tracker

### IMPORTANT

The angled part of the cable must go to the left of the tracker

2/ Fix the interactive tracker on the arch with collars

2/ Starting the tracker: press and hold the On/Off button for more than 2 seconds

The screen should then light up in Race Mode (see using Race Mode)

3/ Stopping the tracker :

- keep the On/Off button pressed for more than 2 seconds
- a stop confirmation is requested on the screen, click and confirm

### IMPORTANT

The On/Off button is the one located on the right side of the tracker, the bottom one (smaller compared to the second above)



## RACE USE OF THE TRACKER RACE MODE

1/ After initiating its startup process, the interactive tracker should automatically enter Race Mode. It should display the time and your race number.

### IMPORTANT

If the tracker does not display your race number, press the tracker screen, where the race number is

2/ OK button : Closed road or Clear road

3/ SOS button : Medical or Fire

These buttons automatically trigger a call to the PC Course

4/ The Chat Box can indicate text messages from the PC Course (neutralization, ES cancellation etc...), and confirms that your alert message has been sent

### IMPORTANT

If "Message Sent" does not appear in the Chat Box after triggering an OK or SOS alert, the message will not be received by the PC Course.

5/ Pick up a call from PC Course

The Head Quarter can call you if there is no news from you when you are stationary in a special.

6/ Remote control authorization

In the event of a problem with the interactive tracker, we can take control remotely to help you, but you must accept by validating on the screen.



## A problem ?

- Contact the organiser/competitor relations or the VDS RACING team on site

